
平成３０年１２月１１日 

生徒総会（後期） 

今年度の活動を振り返り，総括する生徒総会が開かれました。次年度の生徒会活動をより充実させるべく，

建設的な意見が出されました。そして，一人ひとりの真剣な想いが，それら出された意見を共有しようと「聴

き合う」姿へと変わっていきました。挑戦し続けた，大きな成果を互いに感じられた時間となりました。 

 

挑戦  

事前に検討された議題に対して，本部は丁寧に答弁の準備を

行ってきました。主体的に，自治的な活動の質を高めようとし

た姿が，確かにそこにはありました。今年度の生徒会活動を牽

引してきた１３名に，改めて大きな拍手を送りたいと思いま

す。 



 
まさに，「初志貫徹」した本部役員。１３名一人ひとりの「挑戦」した姿，本当に立派でした。 

達成感と充実感の感じられる笑顔です。 

 

 
次代を担う新リーダーたちです。引継ぎを終え，新会長の坂東さんが挨拶をしました。 

 

会長 坂東瑞輝さん 

副会長 本目琉真さん 小坪 響さん 高田 瞬さん（１年） 

議長 吉田みずきさん  小池萌留さん 星野雄大さん 雨宮瑠衣さん 

書記 北村桃愛さん 大柴百香さん（１年） 

会計 藤原里帆さん 

事務局員 堀内 魁さん 北村琉偉さん 

 

新本部役員の皆さんに大きな期待が寄せられています。活躍を期待しています。 

 



 


